

Gerámica martiana en Isla de la Juventud

■ **Diego Rodríguez Molina**



NUEVA GERONA.—Artistas de Latinoamérica, EE.UU. y Europa comprometieron su participación en el encuentro de arte **Con los pobres de la tierra**, dedicado a honrar a José Martí y ya enviaron las piezas para conformar un mural colectivo en las cercanías del Museo de El Abra, que rememora la estancia del Apóstol en territorio pinero.

Así lo confirmó a **Granma** Antonio Lewis Belgrove, presidente de la Comisión Organizadora de este evento, en el cual intervendrán, además, numerosos artistas cubanos, muchas de cuyas piezas, como anunciaron los de las provincias de Guantánamo, Santiago de Cuba y Sancti Spiritus, se presentarán previamente en exposiciones organizadas con ese fin en los territorios de origen.

Aunque el plazo de admisión se mantiene abierto, pues vence el 30 de octubre venidero, el encuentro ha generado un amplio movimiento cultural que tiende a crecer. Más de 70 losas, de las alrededor de 400 que prevé el original proyecto, ya están en manos de la comisión organizadora. Las obras continúan recibéndose en la sede pinera de la Sociedad Cultural José Martí.